

# And'one

dynamic walks





Andone  
dynamic walks

Presentamos la **bolsa Andone**, un nuevo concepto de producto desarrollado y diseñado 100% en España.

Detectamos la necesidad que sienten los padres cuando tienen que desplazarse al supermercado y lo tremendamente incómodo que resulta hacerlo si tienen que empujar con una mano el carrito del bebé a la vez que con la otra mano llevan la cesta de la compra.

Con la creación de la **bolsa Andone** encontramos la solución al día a día de las familias. Unimos la sencillez y lo práctico.

A primera vista, puede parecer una bolsa de paseo de bebé corriente, pero tiene un compartimento inferior que aloja una cesta plegada. Esta cesta de rejilla ligera y resistente está realizada con tejido técnico 3D, lo que permite ver el contenido mientras estamos haciendo la compra para así evitar suspicacias al pasar por caja. También solucionamos el problema del traslado de la compra a casa de forma cómoda y sin tener que cargar peso.

La **bolsa Andone** es multifunción sin olvidar la practicidad, la durabilidad, la ligereza, y por supuesto, la seguridad de los más pequeños. No existe nada igual en el mercado.

Con la **bolsa Andone** lo tendrás todo, bolsa de paseo de bebé y bolsa de la compra. Un nuevo concepto para hacerte la vida más fácil.

## La sencillez de lo práctico.

La bolsa **Andone** cumple dos funciones principales:

- Bolsa de carrito de bebé.
- Bolsa para la compra.

Ligera, segura y práctica. Tipo bandolera para facilitar el transporte cuando no se usa en el carrito del bebé.

Dos **bolsillos laterales** de fácil acceso para el transporte de agua o biberones.



**Compartimento isotérmico** para la mejor conservación de biberones, agua o alimentos.



Transportar juguetes y otros enseres a la hora de pasear, ir al parque o a la playa siempre resultará cómodo y ligero.

Compartimento frontal con cremallera para **acceso rápido** (llaves, móvil...).



Especialmente diseñada para que el carrito no vuelque, ya que el peso descansa sobre el eje trasero de las ruedas, de manera que no desplaza el centro de gravedad del conjunto. (En el caso de las sillitas de bebé ligeras será necesario que el niño permanezca sentado).



**Fijación universal** a base de tridentes adaptables a la mayoría de los modelos de sillitas y cochecitos.

La cesta de rejilla se puede separar de la bolsa mediante un sencillo mecanismo de "clicks" quedándonos así con una **cesta independiente** que podremos transportar fácilmente gracias a sus dos asas laterales.



Compartimento inferior que aloja la cesta de rejilla.



## Destinada a facilitar su día a día.

La cesta de rejilla tiene una capacidad de 15 litros que permite aprovechar el espacio del carrito para realizar compras no planificadas o llevar lo que necesites en cada momento.



Cesta de rejilla **resistente y lavable** que permite ver el contenido.

# And'one

dynamic walks

[andonebag.com](http://andonebag.com)

[info@andonebag.com](mailto:info@andonebag.com)

+34 949 270 516

+34 651 165 909

+34 654 469 532